

CDU-Fraktion im Karlsruher Gemeinderat

Offener Brief: Vorziehen von Sanierungsmaßnahmen an Schulen während der Corona-Zwangsschließung

Freitag den 17. April 2020

Karlsruhe, den 21.04.2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

während der derzeit grassierenden Pandemie sind Schulen und Kindertagesstätten geschlossen. Für die Verwaltung kann dies eine Chance darstellen, um notwendige Reparaturen und Sanierungsmaßnahmen an den Gebäuden durchzuführen, die andernfalls beim laufenden Schulbetrieb schwierig umzusetzen wären.

Die CDU-Fraktion möchte Sie daher bitten, die entsprechenden Ämter auf diese Chance hinzuweisen und die finanziellen Mittel, die bereits im Doppelhaushalt 2019/2020 freigegeben wurden, entsprechend einzusetzen. Wir sehen dies auch unter dem Aspekt, dass wir damit das lokale Handwerk in der Krise unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Tilman Pfannkuch
Fraktionsvorsitzender

Detlef Hofmann
Bildungspolitischer Sprecher

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 17. April 2020 um 10:01
in der Kategorie: [Aktuelles](#), [Offener Brief](#), [Presse](#)

Quelle:

<https://web6.karlsruhe.de/Gemeinderat/CDU-Fraktion/aktuelles/pressemeldung/2020/04/offener-brief-vorziehen-von-sanierungsmassnahmen-an-schulen-waehrend-der-corona-zwangsschliessung/>